



## Manfred Streitberger neuer Gauschützenkönig

Autenzell (kne) Erstmals wieder nach zwei Jahren musste der Sportschützengau Schrobenhausen das Gauschießen selbst durchführen. Dabei präsentierten sich nach drei Schießtagen im Schützenheim in Autenzell die neuen Könige. Bei der Jugend gewann Juliane Schmid („Eichenlaub“ Hirschenhausen), neuer König mit der Luftpistole ist Rudi Baumgärtel („Sportschützen“ Peutenhausen) und LG-Gauschützenkönig darf sich 2012 Manfred Streitberger („Sportschützen“ Brunnen) nennen.

Das Gauschießen hatte wieder einmal, infolge mangelnder Bewerbung aus den Vereinen, der Sportschützengau selbst durchführen müssen. So war erneut das Schützenheim in Autenzell der Austragungsort für den 51. Wettbewerb. Hier ist mit 24 Schießständen, einer hervorragenden Bewirtung durch die Vereinsmitglieder, beste Voraussetzung gegeben.

Da hier auch der Gau Schrobenhausen mit seiner Geschäftsstelle beheimatet ist, der logische Austragungsort. An drei Schießtagen wurden die neuen „Könige“ mit einer Einlage von jeweils 40 Schüssen ermittelt. Lediglich 199 Sportschützen traten an die Stände, dennoch wurden hervorragende Ergebnisse erzielt. Der Grund für eine geringere Teilnahme ist sicherlich das Fehlen der üblichen Sachpreise. Nur für die „Gaukönige“ und „Vizekönige“ blieben Geldpreise reserviert, galt es schließlich, lediglich neue Titelträger zu ermitteln.

Zur Siegerehrung begrüßte Gauschützenmeister Hans Kneiße unter den Sportschützen auch die „Könige“ aus dem Jahr 2011, Jakob Jocham (LP), Katharina Beil (LG – Jungschützen, Sven Lehman (LG - Senioren), sowie die neue Damenkönigin Claudia Buchberger. Dieser Titel für 2012 war bereits in einem separaten Wettbewerb ausgeschossen worden (wir berichteten).

Die erste Auszeichnung, den Nachwuchsschützen-Pokal, sicherte für seinen Verein (Peutenhausen) Tobias Kneiße. Der Wanderpokal wird an den Jungschützen vergeben, welcher der Anzahl des Gauschießens mit einem „Blattl“ am nächsten kommt. Kneiße hatte mit einem 51,0 – Teiler das Idealmaß getroffen und erhielt dafür eine Trophäe. Hat ein Verein mit diversen Schützen den Pokal drei Mal gewonnen geht er in das Vereinseigentum über. Den zweiten Rang belegte hier Timo Mösner (Alberzell) mit einem 51,6-Teiler.

Die Krönung der „Könige“ mit Königskette, Urkunde, Königsnadel und Schützenscheibe war natürlich der Höhepunkt. Der neue Gau-LP-König kommt erneut aus Peutenhausen und heißt Rudi Baumgärtel. Er erzielte einen hervorragenden 4,5 –Teiler. Vize-König wurde Sven Lehman (Waidhofen) mit 15,9 vor Rainer Kahn (Lampertshofen) mit 35,2. Den vierten Rang belegte Michael Hofmann (Weilach / 35,7) vor Renate Schmidt (Sandizell / 44,2) und Hans Felbermaier (Lampertshofen /48,5).

Bei der LG-Jugend gewann Juliane Schmid (Hirschenhausen) mit einem 0,7 Teiler, dem besten „Blattl“ des Wettbewerbes überhaupt. Vizekönigin wurde Magdalena Smid (Waidhofen) mit 12,7 vor Fabian Wenger (Aresing) mit 24,0. Den vierten Platz errang Stefan Stemmer (Waidhofen / 25,0) vor Anja Breitsameter (Autenzell / 26,1) und Andreas Hoiß (SG 64 Tegernbach / 29,2). LG-Gauschützenkönig wurde Manfred Streitberger (Brunnen) mit einem 2,8-Teiler. Vizekönig 2012 wurde Daniel Wörle (Junkenhofen) mit 7,4 vor Hans Kneiße (Alberzell) mit 8,8. Den vierten Rang belegte Karl Unger (Adelshausen / 9,9) vor Anton Weiß (Autenzell / 11,9) und Christian Streber (Steingriff / 13,0).



Die „Könige“ des Sportschützengaus Schrobhausen beim Umtrunk mit einem Glas Sekt, die Jungschützkin natürlich mit Orangensaft.



Die „Gaukönige“ für das Jahr 2012 (von links): Claudia Buchberger (Damenkönigin), Daniel Wörle (LG-Vize), Manfred Streitberger (LG-Schützenkönig), Magdalena Smid (LG-Jugendvizekönigin) Juliane Schmid (LG-Jugendkönigin), Sven Lehman (LP-Vize), Rudi Baumgärtel (LP-Schützenkönig), Gauschützenmeister Hans Kneißl und der Sieger beim Jungschützenpokal, Tobias Kneißl